

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Markenwechsel in Trier



Das ehemalige pentahotel hat sich Best Western angeschlossen /
Foto: Best Western

Am 1. Februar hat sich das ehemalige pentahotel Trier den Best Western Hotels angeschlossen und firmiert fortan unter dem Namen Best Western Hotel Trier City. Das Vier-Sterne-Hotel mit 127 Zimmern liegt im Zentrum der Stadt. Im Zuge des Markenwechsels wird das Hotel in diesem Jahr umfassend modernisiert: Eine halbe Million Euro soll in den Umbau des von der IFA Betreibergesellschaft Hotel Trier City betriebenen Hotels investiert werden. Wolfgang Schäfer, Geschäftsführer des Hotels: „Wir freuen uns sehr über den Markenwechsel. Best Western ist weltweit bekannt und genießt einen sehr guten Ruf in der Hotelbranche und unter Reisenden. Von der Zusammenarbeit erhoffen wir uns, bei internationalen Tagungs- und Urlaubsreisenden noch bekannter zu werden.“ Auch in der Best Western Unternehmenszentrale in Eschborn wird die Ergänzung des Portfolios begrüßt. „Ich freue mich darüber, dass wir dieses moderne Haus mit individuellem Charme und einem großen Angebot für Tagungs- und Urlaubsgäste für uns gewinnen konnten. Außerdem bin ich begeistert, dass wir damit als Marke nach Trier expandieren – eine wirtschaftlich und touristisch bedeutende Stadt“, so Marcus Smola, Geschäftsführer Best Western Hotels Central Europe.

Die Zimmer des Hauses erstrecken sich auf fünf Etagen, darunter fünf Suiten und fünf Juniorsuiten. Die Zimmer sind zwischen 17 und 36 Quadratmeter groß. Das Herzstück des Hauses ist die großzügige, offene Lounge. Zur Entspannung stehen ein Billardtisch und Spielekonsolen bereit. In der rund um die Uhr geöffneten Bar stehen internationale Snacks und Hauptspeisen auf der Speisekarte: Das Angebot reicht von Salaten und Fingerfood bis

zu Steaks, Burger, Pizza und Klassikern wie Schnitzel. Dazu wird eine Auswahl an Cocktails serviert. Weiterhin verfügt das Hotel über einen Fitnessraum und Parkmöglichkeiten.

Der Tagungsbereich mit fünf Seminarräumen bietet Platz für bis zu 400 Personen. Die Europahalle Trier, mit vier weiteren Konferenzräumen für bis zu 1.200 Personen, ist direkt an das Hotel angeschlossen.